

Clásica



Nézet-Séguin disfruta y hace disfrutar con la música de los Strauss —P39



Dos jóvenes dejaban flores ayer junto al bar Le Constellation, en Crans-Montaña, donde fallecieron al menos 40 personas. S.LECOCQ (REUTERS)

Tragedia en los Alpes: “La gente gritaba, corría, todo era un caos”

Al menos 40 personas mueren y más de un centenar resultan heridas tras un incendio y varias explosiones en un bar de la estación de esquí suiza de Crans-Montana en una fiesta de Nochevieja

RAQUEL VILLAÉCJA
Crans-Montaña

Lo que iba a ser una noche festiva para celebrar el Año Nuevo en los Alpes suizos se convirtió en un infierno. Un incendio y varias explosiones en un bar de la estación de esquí de Crans-Montana

causaron al menos 40 muertos y 130 heridos, muchos de ellos con quemaduras graves, según comunicó ayer la Policía en su primer balance oficial.

El incendio, muy violento y que se propagó rápidamente, se produjo aproximadamente a

la 1.30 de ayer, durante la fiesta de Nochevieja que se celebraba en el bar Le Constellation, donde se encontraban centenares de personas, la mayoría jóvenes. “La gente gritaba desesperada”, dice un joven que estaba en un local cercano. “Corrían por todos

los sitios y rompían las ventanas. Todo era un auténtico caos”. “Vimos fuego, ambulancias y gente quemada en la calle”, añade otro. Se trata de un local que frecuentan sobre todo adolescentes, según varios testimonios.

PASA A LA PÁGINA 2

Nueva York da la bienvenida a la “nueva era” de Zohran Mamdani

“Gobernaré sin miedo y con audacia”, proclama en su toma de posesión

IKER SEISDEDOS
Nueva York

El nuevo alcalde de Nueva York, Zohran Mamdani, tomó ayer posesión de su cargo en una ciudad que salió de forma multitudinaria a la calle para darle la bienvenida pese a las temperaturas bajo cero. “Hoy empieza una nueva

era”, insistió el regidor mientras hacía historia al convertirse en el primer alcalde musulmán de la ciudad. Fue el principio de un inspirado discurso en el que prometió que su alcaldía sería “la de los neoyorquinos, por los neoyorquinos y para los neoyorquinos”. “Esta ciudad nunca más será so-

lo para los que puedan permitírsela. Gobernaremos sin miedo y con audacia”, proclamó. “Fui elegido como socialista democrático y gobernare como tal”. Bernie Sanders y Alexandria Ocasio-Cortez acudieron a bendecir al nuevo alcalde, que juró el cargo sobre un Corán.

—P5



Zohran Mamdani. A. HAMJA (NYT/AP)

Sánchez busca un golpe de efecto para afrontar un difícil 2026

CARLOS E. CUÉ

El final de 2025 ha sido duro para el Gobierno. El Ejecutivo acabó el año con una derrota demolidora en Extremadura, donde el 60% de los votos fueron para la derecha y la extrema derecha, y con varios frentes judiciales delicados abiertos. El presidente Pedro Sánchez está aprovechando el descanso navideño para pensar en un giro, un golpe de efecto en enero. La Moncloa prepara iniciativas en vivienda, pero, sobre todo, un choque político con las autonomías gobernadas por el PP para evitar otra debacle electoral, mientras PNV y ERC pressionan para cerrar sus negociaciones clave.

—P14 Y 15

Feijóo acepta enviar a la jueza los mensajes que mandó a Mazón el día de la dana

VIRGINIA MARTÍNEZ
Madrid

Alberto Núñez Feijóo anunció ayer que enviará a la jueza Nuria Ruiz Tobarra los mensajes que escribió él en su intercambio de whatsapp con el expresidente de la Generalitat Valenciana Carlos Mazón el día de la dana, el 29 de octubre de 2024, aunque ha cuestionado la petición de la magistrada.

—P15

46 mujeres asesinadas por violencia machista en 2025

C. DE LIMA / D. DIEZ
Madrid

46 mujeres fueron asesinadas por sus parejas o exparejas en 2025, así como tres niños para infligir dolor a sus madres. En tres de cada cuatro casos los agresores no tenían denuncias previas por violencia machista.

—P29

—EDITORIAL EN LA P10